



digital.union@sonapresse.com

INNOVATION START-UP

Hyundai Seven : une voiture salon, sans volant ni pédale

Innocent M'BADOUA
Libreville/Gabon

C'EST une innovation assez osée ! Hyundai a dévoilé un nouveau concept de voiture le 17 novembre dernier à l'occasion d'AutoMobility. Baptisé Seven, ce concept est un véhicule utilitaire électrique, sportif et autonome. Le constructeur a cherché à présenter sa vision du SUV électrique haut de gamme qui laisse deviner les futures formes des véhicules de sa marque Ioniq. Ni pédale ni volant, "le concept Seven démontre la vision créative et le développement technologique avancé de Hyundai pour notre avenir dans la mobilité électrique", assure José Munoz, président et CEO d'Hyundai Motor pour l'Amérique du Nord. Le véhicule autonome est doté d'une ouverture large qui laisse entrevoir l'intérieur et facilite l'accès à l'habitacle. Le plus étonnant est l'intérieur du véhicule, qui a été pensé pour laisser un maximum de place aux passagers avec l'arrivée des véhicules autonomes. Avec un empattement de 3,2 mètres, Hyundai a abandonné les sièges traditionnellement positionnés en rangée. Deux sièges, ou plutôt des fauteuils, sont positionnés à l'intérieur du véhicule.



Vue de la nouvelle Hyundai Salon

A l'arrière, une banquette incurvée permet à plusieurs passagers de s'installer. Les sièges peuvent être positionnés de façon à ce qu'ils soient en face et que l'ensemble des passagers puissent communiquer.

Le siège du conducteur est doté

d'un manche de commande rétractable qui se dissimule lorsqu'il n'est pas utilisé. Comme les équipements de conduite traditionnels ne sont pas nécessaires, l'habitacle est très épuré et les écrans intégrés visent à créer une expérience semblable à celle

d'un salon.

A noter que Hyundai met beaucoup en avant le côté hygiénique du véhicule, notamment au niveau du système d'aération. Une précision sans doute due à l'air du temps et à la pandémie de Covid-19.

L'actu du web

I. M'B.

DERNIER ASTÉRIX : SUCCÈS EN LIBRAIRIE



Sorti le 21 octobre, le dernier tome des aventures des irréductibles Gaulois est un best-seller en librairie. Un succès qui devrait se poursuivre avec les fêtes de Noël et la sortie de plusieurs versions en langues étrangères début 2022. Selon les données du groupe d'études britannique MGK, Astérix et Le Griffon s'est vendu à 1,2 million d'exemplaires, quatre semaines après sa sortie.

DIPLOMATIE : MACRON CHEZ LE PAPE



C'est 20 Minutes.fr qui relaie l'information. Le président français Emmanuel Macron rencontrera le pape François le 26 novembre prochain, lors d'un déplacement à Rome, a annoncé l'Élysée, hier jeudi. Il s'agit de la deuxième visite du chef de l'État français au pape depuis le début de son quinquennat après celle de juin 2018. Emmanuel Macron se rendra d'abord la semaine prochaine en Croatie puis à Rome.

MINEURS ISOLÉS : AMENDE REQUISE CONTRE ÉRIC ZEMMOUR



Les réquisitions sont tombées. Pour les faits de "complicité de provocation à la haine raciale et d'injure raciale" dont Eric Zemmour est accusé devant la 17e chambre correctionnelle, le parquet a requis 10 000 euros d'amende à l'encontre du polémiste et 5 000 euros d'amende contre Jean-Christophe Thiery, directeur de la publication de CNews, jugé à ses côtés comme c'est l'usage dans les procès de presse. Lors d'un débat sur les mineurs isolés sur CNews le 29 septembre 2020, après un attentat devant les ex-locaux de Charlie Hebdo, Eric Zemmour avait affirmé : "Ils n'ont rien à faire ici, ils sont voleurs, ils sont assassins, ils sont violeurs, c'est tout ce qu'ils sont, il faut les renvoyer et il ne faut même pas qu'ils viennent".

Technologies

APPLE SE LANCE AUSSI DANS LA "RÉPARABILITÉ"

Serge A. MOUSSADJI
Libreville/Gabon

C'EST une petite révolution. Apple, plus connu pour la tendance à verrouiller son écosystème physique (smartphone, montre connectée, portables, etc) et immatériel, a décidé, il y a quelques jours, d'autoriser ses clients à réparer eux-mêmes leurs téléphones portables et leurs ordinateurs. Pour le moment, seuls les Mac équipés de puces M1, les iPhone 12 et 13 sont concernés. Les Etats-Unis, dès 2022, seront les premiers à tester le "nouveau" concept d'Apple qui s'étendra ensuite aux autres pays.

Bien que cette nouvelle va forcément faire plaisir aux bricoleurs, la marque à la pomme avertit que cela ne sera pas à la portée du premier venu. "Plus de 200 pièces et outils pour effectuer plusieurs des réparations les plus communes sur l'iPhone seront offerts. L'entreprise précise toutefois que ce service est destiné aux individus qui ont les connaissances et l'expérience pour réparer des appareils électroniques", explique Radio Canada.

Si le constructeur américain rejoint le mouvement de la réparabilité des appareils (tondeuse, télévision, etc, sont désormais soumises à cette norme), c'est de toute évidence pour ne pas



se mettre à dos de nombreux gouvernements.

"Apple franchit ainsi une étape, rendue incontournable par la volonté des Etats d'encourager la réparation des produits, dans un souci d'économie circulaire. Dans

son nouveau service, elle ajoute un petit plus : les personnes qui renvoient les pièces détachées usagées se verront offrir un crédit d'achat...pour s'offrir un nouveau smartphone à plus de 1 000 euros", indique lsa-conso.fr.